

LA TREMBLADE

Bruno Solo, un parrain qui s'implique



Bruno Solo entouré des professeurs Karine Bernard et Gaëlla Hervet. PHOTO DR

C'est dans le cadre du projet « cinéma » que mènent ensemble depuis maintenant cinq ans les professeurs de français Gaëlla Hervet et d'espagnol Karine Bernard (aidées de l'assistant-réalisateur, Archibald Dekiss) que le comédien Bruno Solo est intervenu, mercredi, au collège Fernand-Garandeau de La Tremblade.

Faisant preuve d'une grande générosité, il a été à leur écoute et a répondu positivement à leur demande d'être le parrain de ce projet. Bruno Solo ne s'est pas conten-

té d'apposer sa signature, il a tenu à connaître le scénario et à montrer tout son intérêt. Il est donc venu une matinée avec les élèves et l'équipe pédagogique. L'atelier consistait à travailler sur le jeu d'acteur. Bruno Solo leur a donné des conseils pour une scène de leur prochain court-métrage.

Face à face

Chaque élève a eu droit à l'attention de l'acteur et un certain nombre a pu jouer face à lui et à la caméra. La classe de quatrième deux

est sortie ravie, le sourire aux lèvres et des étincelles dans les yeux, de cette expérience, tout comme les professeurs et la direction : Corine Salvatierra et Dominique Aimable.

Il ne reste qu'à nos acteurs en herbe : cameramen et perchistes collégiens de continuer leur création cinématographique, afin de proposer dans quelques mois leur film au cinéma Le Cristal à Ronces-Bains, en présence de leur parrain acteur, Bruno Solo.

Alain Tontale